



もやいの力

学園スローガン「ふるさとを愛し、進んで、みんなで、最後まで」

令和5年9月1日

【文責】
宗像の郷「中央学園」
学園Co. 横川 哲朗



地域で、地域を、地域と学んだあつい夏

例年がない酷暑の夏休みでした。大きな事故や事件もなく2学期を迎えられたことを嬉しく思います。「中央学園」では、地域で「心豊かで健康な子供の育成」のため、様々な学習支援・体験活動が実施されています。「中央学園」ならではの地域のひと・もの・ことについて、たくさんの地域の方の支えて学んでいます。

田熊山笠

7月16日(日),4年ぶりに従来のコースを山が走りました。東郷小学校では、山笠振興会の皆様のご指導・支援のもと、「山笠を応援しよう」と、「山笠学習」で学び、自分たちで考えたことを一生懸命に取り組みました。「子供山笠」も初めて運動場を駆け巡りました。中央中学校ジュニアサポーター、宗像高校野球部、大学生も参加し、地域が一体となった「笑顔輝く」田熊山笠となりました。



運動場を駆け巡る「子供山笠」



中学生「先走り」

南郷まつり

8月19日(土),トリアーダ宗像を会場に、南郷コミュニティ運営協議会主催で「南郷まつり」が開催されました。中央中と南郷小のジュニアサポーターがプログラム委員会に進んで立候補し、「子どもふれあい on ステージ」の企画や司会、ゲームなど、いろいろなアイデアを出し合いながら、大活躍しました。最後に打ち上げ花火が夜空を飾り、夏休みの楽しい思い出となりました。



中学生吹奏楽部演奏



ジュニアサポーター司会

いせきんクエスト

~とうごうウォーターバトル~

8月27日(日),東郷コミュニティ運営協議会主催の「いせきんクエスト」が、いせきんぐで開催されました。80名の子供たちが、水鉄砲や水風船キャッチなど8つのブースを回り、暑い夏ならではの水を使ったバトルで、夏休み最後のイベントとなりました。ここでも、8名の中央中ジュニアサポーターが、進んで参加し、準備から最後の片付けまで大活躍でした。



水鉄砲準備



中学生「ありがとうございました。」

三校PTAナイトウォーキング

8月11日(金:祝),100名を超える参加者でナイトウォーキングが行われました。「海の道むなかた館」から約4km先の「少年自然の家『玄海の家』」を目指して歩きました。キャンプファイヤーでは、竹原校長が務める火の長により、中央学園スローガン「ふるさとを愛し、進んで、みんなで、最後まで」の掛け声で火を付けました。三校PTA役員や青少年育成部会の皆様のご尽力により、夜の道を歩いたりキャンプファイヤーをしたり、みんなで貴重な思い出づくりができました。



キャンプファイヤー



ゴールを目指してウォーキング

夏休み学習会 in 宗像高校

7月25日~27日,宗像高校の教室をお借りし、両小学校の6年生希望者約80名が、高校生ボランティア90名の皆さんからサポートを受け、合同学習会を行いました。高校生から学習の進め方を丁寧に教えてもらいながら自分の課題に取り組み、達成感を得ていました。高校生の姿からもたくさん学んだ3日間でした。



高校生ボランティアと一緒に学ぶ6年生

ジュニアサポーター 感想

「人手が足りないところに中学生の力はたいへん助かりました。中学生の姿を見て、卒業する小学生が来年度から中学生になっても来てくれると嬉しいです。」【東郷コミセン】

「小学生がニコニコと喜んでいて、とても嬉しかったです。」【中学生ジュニアサポーター】

「自分たちでよく考え、張り切って役割を果たす姿が頼もしかったです。引き続きボランティア活動を期待しています。」【南郷コミセン】

「とてもやりがいがありました。委員会の人と楽しみながらよい経験となりました。本番では予定通りにいかないところもあったけど、いい勉強になりました。」【中学生ジュニアサポーター】